



Jeu, set & rac

Le journal interne du RAC Tennis



N° 11
Janvier 2011

Edito

Chers Adhérents,

Tout le Comité du RAC Tennis se joint à moi pour vous souhaiter une excellente année 2011 ! Celle-ci a commencé de façon un peu chaotique avec l'affaissement de la bulle sur les terrains 5 & 6.

Nous sommes conscients des désagréments causés par cet événement dû aux intempéries. Sachez que la Mairie et les services techniques de la ville font leur possible pour réparer la bulle et nous aider.

La Ligue des Hauts-de-Seine est à nos côtés et nous soutient également pour trouver des solutions rapides afin que la section tennis du RAC ne soit pas trop pénalisée.

Sommaire

Edito P1
De nouvelles têtes au Comité P1

Côté RAC

Le 11^e Téléthon du RAC
Le Père Noël était au RAC !
Le Trophée des 36 Communes
Le carnet rose

Les résultats sportifs

Coupe de France des 15 ans
Les rencontres par équipe 15/16 ans
Offre spéciale Set à Set

Zoom sur Sophie Pijoulat

Tennis Féminin

Les compétitions féminines

Côté Court

La règle de l'arbitrage
Le Point FFT
Calendrier

En lien avec la ville et la Ligue, nous avons trouvé différentes structures pouvant accueillir les groupes de l'école de tennis et des cours collectifs adultes afin de libérer au maximum les courts 3 & 4 pour la pratique libre.

Le Comité s'engage à ce qu'un équilibre s'opère entre la compétition et le loisir.

Chacun doit faire preuve de solidarité et développer la pratique de double.

Je suis sûre que l'on sortira plus fort de cette épreuve et que "l'esprit club" prendra tout son sens.

Bonne année tennistique !

Claire
Présidente du Rueil AC Tennis

De nouvelles têtes au Comité

Deux membres ont récemment rejoint l'équipe dirigeante du RAC Tennis avec des rôles déjà définis : **Patrick Leemput** s'occupe, avec Jean-Bernard Maheu de la commission Travaux / Entretien. **Valérie Khaled**, quant à elle, devient la nouvelle responsable de la commission Animations.

Autre changement au sein du Comité, Antoine Kalaydjian est le nouveau responsable de la commission Communication. Il prend la suite d'**Anne-Laure Houvenaeghel** qui souhaite prendre un peu de recul tout en restant membre des commissions Communication et Animations.

Merci Anne-Laure et bienvenue à Valérie et Patrick !



Résas

Réservations sur Internet
www.rueil-ac-tennis.fr

Permanence téléphonique
01.47.51.52.25

lundi : 9h - 12h / 14h - 16h

mardi : 9h - 12h

mercredi : 9h - 12h

jeudi : 9h - 13h / 14h - 16h

vendredi : 9h - 13h / 14h - 16h

samedi : 9h - 12h

dimanche : 9h - 18h

Bonnes parties !

Contact : RAC Tennis - club@rueil-ac-tennis.fr - www.rueil-ac-tennis.fr

Côté RAC

11^e Téléthon du RAC Tennis

Le RAC Tennis a, comme tous les ans, organisé une animation pour l'édition du Téléthon les 3 & 4 décembre dernier, dans le but de reverser le maximum d'argent à l'Association Française contre les Myopathies.

Tous les adhérents étaient donc conviés à se relayer sur les courts du club durant 24h non-stop, du vendredi 19h au samedi même heure. Ainsi, l'animation a duré toute la nuit grâce aux bénévoles dont 6 courageux ayant veillé (plus ou moins pour certains) grâce à des parties de tarot ou de bataille corse ! En plus de ce relais, il était possible de dîner et déjeuner au club, de participer à la pesée du filet garni, de jouer au baby-foot, ou encore de se faire plaisir par l'achat de petits objets (porte-clés, livres, ou même bouteilles de vin...).

L'édition 2010 a permis de récolter **1761 €**, somme intégralement reversée au Téléthon.



La recherche ayant toujours besoin d'être financée, nous vous invitons d'ores et déjà en décembre 2011 pour une nouvelle édition, riche de nouvelles animations (et de dons !).

Sébastien

Le Père Noël était au RAC !



Pour le plus grand plaisir des enfants de l'école de tennis, le Père Noël est venu leur rendre visite au RAC Tennis le mercredi 15 et le samedi 18 décembre.

Avec l'aide de ses lutins, il a apporté dans sa hotte de nombreux cadeaux pour chacun des enfants présents



Pour clôturer la fête, les enfants – et les parents – ont eu l'honneur de partager un goûter avec le Père Noël.

Un avant goût du réveillon...

Antoine



Le Trophée des 36 Communes Vu par Antoine Barthe, joueur de l'équipe

Nous avons rendez vous à 8h au stade du parc. Après un bref échauffement au club, nous partons au SMTC Montrouge pour la consolante du tournoi des 36 communes (formule de doubles). Arrivés là bas, nous retrouvons tous les membres de l'équipe. Nous commençons tout de suite les matchs. Après des rencontres serrées, les résultats sont les suivants : défaite 4 matchs à 2. Le double homme du RAC a gagné 7/5 7/5, le double mixte a perdu 6/3 7/5, le double dame a perdu 6/3 7/5, le double dirigeant a été gagné par forfait, le double jeune fille a perdu en 2 sets. Pour ma part, j'ai joué le double garçon avec Roland De Savigny. Au terme d'un match acharné, nous avons perdu 3/6 6/4 4/3 (tie break à 3/3). Malgré la défaite, nous sommes restés manger au club de Montrouge. Ce fut un repas très convivial qui se termina par une galette des rois. Vers 15h, nous sommes rentrés chez nous. Ce fut une super journée.

Carnet rose



Depuis le 9 janvier 2011, **Eric Noblet** peut transmettre sa passion du tennis à sa fille **Emie Delphine**, la maman, et le papa se portent à merveille !

Bienvenue Emie !

Antoine B



Valentin a pointé le bout de son nez le 15 novembre 2010 à Colombes pour le plus grand plaisir de **Raphaël et Sophie Réquillart**, tous les 2 joueurs d'équipes.

Bienvenue Valentin !

Résultats sportifs

Les 15/16 ans Garçons sur la route du doublé !

"Je suis content de notre victoire, c'était une rencontre où l'on était favoris mais sans l'équipe au complet !! Je pense que nous y sommes allés en respectant l'adversaire et en donnant tout ce qu'on avait pour ramener la victoire, donc je suis satisfait ! On vous attend nombreux **dimanche 23 janvier à 10h à la Ligue** pour notre finale face à Levallois SC ! Merci d'avance à tous et surtout, mettez l'ambiance !" telles sont les paroles d'un capitaine satisfait après la victoire de l'équipe 15/16 ans face à l'Azur TC Asnières en 1/2 finale. Pierre-Emmanuel et ses coéquipiers n'ont qu'un seul objectif en tête : **garder le titre de champion de Ligue des 15/16 gagné en 2010 !** Les adversaires sont prévenus, verdict le **23 janvier** pour la finale !

Jürgen a été brillant à l'Open des 10/12 !

Comme chaque année, pendant les vacances de Noël le TCBB organise le tournoi international : **l'Open des 10/12**. Cette année encore, de nombreux participants se sont bagarrés puisque 950 joueurs de 26 pays étaient présents. **Jürgen Briand**, joueur du RAC, s'est illustré dans le tableau des 12 ans puisqu'il a remporté 4 matchs et est arrivé en 1/8^e de finale !

C'est très encourageant pour la suite de sa saison et nous lui souhaitons de belles perfs !

Les 15/16 ans Filles, très en forme !

Les matchs par équipe, c'est vraiment quelque chose de différent avec des critères de réussite comme l'envie, l'esprit d'équipe, etc.
Les filles nous l'ont montré en atteignant brillamment les 1/2 finales du championnat de Ligue par équipe contre le TCBB au 3^e set du double décisif, Lou (1/6) et Alix (15/2) réalisant un match plein pour gagner 4/6-6/3-10/7 contre une 2/6 et une 3/6. En 1/2 finales, Lou et Mathilde (15) se sont inclinées 2/1 face au TC Plessis-Robinson après une très belle rencontre !
Bravo !

Si vous voulez réaliser des choses incroyables en match, vous devez vous entraîner en conséquence. La confiance en match vient aussi de là. Plus on travaille, plus on se sent fort

Didier Drogba

Joueur de football professionnel

Sophie Piquet



-20 % offre spéciale
set à set

Jusqu'à la fin du mois de janvier, notre magasin partenaire offre **20 % de réduction aux adhérents du RAC Tennis*** pour l'achat d'une raquette !

Offre à saisir sans plus attendre !

*Sur présentation de votre licence 2011

Notez que pendant la période des soldes votre magasin préféré vous propose des offres plus importantes sur le textile et la bagagerie

2 joueurs du RAC présents à la Coupe de France d'hiver des 15 ans !

Une grande fierté pour le RAC Tennis d'avoir 2 joueurs (**Lou Adler** et **Florian Simbozel**) qui se sont brillamment qualifiés pour la phase finale de la Coupe de France d'hiver des 15 ans à Nantes. Cette compétition regroupe les meilleurs 15 ans filles et garçons sur 4 jours pour un tournoi de simple et de double.

Dans la phase de poule, Lou Adler (1/6) a terminé 3^e de son groupe (1 victoire et 2 défaites - notamment contre Laura Tanfin (-4/6 6/1-6/1) future gagnante). Concernant Florian, il termine 2^e de sa poule en chutant contre le champion de France, Quentin Halys (1/6), lui aussi futur vainqueur du tournoi, et après avoir gagné ses 2 premiers matchs face à Ly (3/6) et Montrieul (5/6).

Un grand bravo à eux 2 et bonne chance pour la suite de la saison !

Jérôme

Zoom Sur

> Sophie a rejoint l'équipe salariale du club depuis novembre 2010 pour gérer le secrétariat.

> Originaire de Grenoble, cette maman de trois enfants a passé de nombreuses heures dans une ONG et dans des centres pour enfants handicapés.

> Elle a pratiqué le tennis pendant plusieurs années, mais ses activités sportives sont aujourd'hui portées vers la gym et le ski.

> Ses hobbies ? La lecture (elle fait d'ailleurs partie d'un club de lecture), le cinéma et le ski.



Tennis Féminin

Le championnat des Alt's

La compétition réservée aux femmes 4^e série (NC à 30/1) va reprendre en février.
Le format ? 3 simples valant 1 point par match et 1 double valant 2 points.
Les rencontres ont lieu en semaine, pendant la journée, en dehors du mercredi.

Les Raquettes FFT

Compétition réservée aux femmes (NC, 40, 30/5).

Le format ? 2 simples et 1 double en 1 set de 6 jeux avec des balles intermédiaires.

Il existe 4 phases : Club - Ligue - Interregionale - Nationale

Vous êtes intéressées ?

Contactez **Carole Infanti**, responsable du tennis féminin au RAC

tennis.feminin@rueil-ac-tennis.fr

Côté
Court



Le savez-vous ?

La dénomination "Prénational" n'existe plus !

Celle-ci a été remplacée par la DQDN4.

A quoi correspondent ces initiales ?

Tout simplement à **D**ivision **Q**ualificative à la **D**ivision **N**ationale **4**.

A vos agendas :

Samedi 5 février
Bingo / Loto

Dimanche 13 mars
Journée de la Femme

La règle de l'arbitrage

A-t-on le droit de servir à la cuillère ?

Oui, et il n'est pas nécessaire de prévenir son adversaire.

Ivan Lendl peut témoigner de l'efficacité de ce coup en se souvenant de la finale de Roland Garros 1989 perdue face à Michaël Chang. Ce dernier avait surpris le numéro un mondial en servant à la cuillère au cinquième set du match. Chang sera donc le plus jeune à remporter un tournoi du Grand Chelem (16 ans).

Le Point FFT

Le **stade Roland Garros** doit s'agrandir pour que le tournoi du même nom puisse garder son statut de "tournoi du Grand Chelem".

Différentes villes sont candidates :

- Versailles
- Gonesse
- Marne-la-Vallée
- Paris, avec un agrandissement du stade actuel

Décision de la FFT lors de son assemblée générale le 13 février !

Calendrier - saison 2011

Dimanche 23 janvier : **Galette des rois**
Finale 15/16 garçons

Samedi 5 février : **Bingo / Loto**
Réunion arbitrage

Samedi 5 mars : **Blind-Test**

Dimanche 13 mars : **Journée du tennis féminin**

Dimanche 3 avril : **Chasse à l'oeuf**

Avril / Mai : **Finales tournoi interne**

Mai / Juin : **Rencontres par équipes**

Juin : **2 journées Portes Ouvertes**
(inscriptions pour l'école de tennis)

Samedi 18 juin : **Tournoi Cooleur**

Samedi 25 juin : **Fête des 100 ans du RAC Tennis**

Samedi 9 juillet : **Finales tournoi 13/14 - 15/16 ans**

Du 3 au 18 septembre : **Tournoi Open Seniors et +35 ans**

Samedi 10 septembre : **Journée d'inscriptions cours co adultes**

Donnez votre avis ...

Pour ou contre un stade Roland Garros à l'extérieur de Paris ?

Rendez-vous sur le site Internet du club !

